

# 泉北教組教科書展示会

2016年度から中学校で使う教科書が、今年の8月におこなわれる各市町村の教育委員会議で採択されます。

私たち教職員は、子どもたちによりよい教科書を手渡したいと願っています。

しかし、どのような教科書があるのか、実際にゆっくりと見る機会はほとんどありません。

そこで、泉北教組が入手した教科書の展示会を下記の日程で行います。

問題になっている育鵬社の社会科歴史、公民の教科書もあります。実際に教科書を手にとって見ることが出来る機会です。お気軽にお越し下さい。

日程 6月21日(日)  
6月27日(土)  
6月28日(日)

時間 9:00~11:00

場所 泉北教組書記局  
(TEL 0725-41-1953)



# 第28回和泉親子まつり

## 2000人が参加

### みんなで手作りの楽しさを

6月7日(日)第28回「和泉親子まつり」が国府小学校で開催されました。

この「和泉親子まつり」は子どもたちに手作りの良さを伝えていこうと、泉北教組、市職労をはじめ、和泉市の14団体が手と手を取り合い、実行委員会を組織して、毎年6

月に開催しているものです。この日は、快晴で爽やかな風の中、約2000人の入場がありました。和太鼓「やまびこ」(保育所保育士有志)による和太鼓演奏のオープニングでスタートしました。泉北教組は、手作りコー



ナーと冷たいお茶とジュースの販売を担当しました。手作りコーナーの「タオルの犬」作りは毎年大好評で、たくさんの子どもたちが工夫を凝らしたかわいい犬を作っていました。

した。1枚のタオルが徐々に姿を変えていき、最後は一人ひとりちがったかわいい犬になります。どの子どもたちも出来上がった「タオルの犬」を大事そうに持ち帰って行きま

した。手作りコーナーでは、他にも、竹とんぼ、グリッブハンド、わりばしてっぽう、お手玉などがあり、どのコーナーも親子がいつしよになって手作り、物

# 自校直営!地産池消! 全国に誇れる和泉市の 学校給食を守ろう

和泉市の学校給食は50年以上の歴史を持ち、市内すべての小中学校で自校直営方式で行われています。だしやルウなど手作りです。

食材も地元産、減農薬のものを使用しています。調理員も長年の経験・技術があればこそ、安全でおいしい給食が出来るわけです。それは全国に誇れるものです。



民間委託になれば、どうなるのでしょうか?

栄養教諭による調理員への直接の指導や助言、点検が出来なくなります。

直接指導などをすると、偽装請負という法律違反になります。

必ずしもコスト安にはなりません。むしろ、民間委託の方が高くつく試算されており、そのことは、市教委も市議会の中で認めています。

これらの問題を、どれも解決できていないにも

作りの良さを楽しみました。



関わらず、市教委は来年度から石尾中学校での民間委託を強引に進めようとしています。いろいろ問題がある、和泉市の学校給食民間委託です。ぜひ、市民学習会に皆さんの参加をお願いします。

## 第3回市民学習会

6月27日(土)午後2時~  
第2職員会館 (和泉市役所敷地内)

「学校給食、民間委託で  
どうなる~偽装請負問題を考える~」

組合に加入して、「評価・育成システム」をなくそう!